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前 回 の 例 会 記 録
２００８．９．２４（水）通算２４６６回 本年度第１２回 １２時３０分～釧路プリンスホテル

お客様と来訪ロータリアン◆

久島貞一パストガバナー補佐（釧路RC）

メークアップ◆
９／１７ 坂入信行君 （弟子屈RC）
９／１９ 足立功一君、中嶋嘉昭君、石井東洋彦君、萩原昭博君（稚内RC）
９／２０ 足立功一君、中嶋嘉昭君、石井東洋彦君、萩原昭博君（利尻島RC・利尻RC）
９／２１ 足立功一君、中嶋嘉昭君、石井東洋彦君、萩原昭博君（礼文RC）
９／２２ 足立功一君、中嶋嘉昭君、石井東洋彦君、萩原昭博君（稚内南RC）
９／２３ 足立功一君、中嶋嘉昭君、石井東洋彦君、萩原昭博君（豊富RC・天塩RC）

◆ 【会員総数７２名 免除１３名 出席計算に用いた会員数５９名】出席報告

本日の出席率 出席及びメーキャップ ３６名 出席率 ６１．０％

前々回の出席率 （９／１０） 出席及びメーキャップ ４１名 出席率 ６９．５％

ニコニコ献金（今年度累計 ２６９．０００円）◆

・松田ガバナー補佐、久島ポリオ撲滅委員、例会よろしくお願いします ～村井順一君

・久島先生ご来訪ありがとうございます ～足立功一君
・ポリオ撲滅解説の旅も本日でおしまいです ～松田信明君
・バースデーケーキありがとうございました。公式訪問先の天塩で血圧計りました。上１４６
－下８２と正常です ～中嶋嘉昭君

・バースデーケーキありがとうございました ～梅地 理君

・結婚記念日の花束ありがとうございました ～新妻緊市君、佐渡正幸君

会長挨拶◆

、 、 、今月は 第７分区各クラブ例会に松田ガバナー補佐 久島パストガバナー補佐が訪問をされ
ポリオ撲滅について説明を戴いております。ポリオ撲滅に関する啓蒙活動について２５００地
区としての対応は、分区毎にポリオ委員として医療関係の会員に就いて戴き、ガバナー補佐と
ともに講演を戴くことになっております。

今、世界では８秒に一人、子供が汚れた水が原因の病気で命を落としているといわれており
ます。ポリオ撲滅に向けての進捗状況は、１９８５年にロータリーがポリオプラスプログラム
を開始して以来、２００６年末にはポリオ常在国の数は１２５カ国あまりからわずか４カ国に
減少しています。北クラブとしても今年度は創立５０周年記念としてポリオプラスに１万ドル
の特別寄付を致しました。

本日の例会では、ポリオのない世界の夢の実現に向けて、ロータリーが取り組んできたこの
、 。事業について理解をし合う契機になりますようお願い致しまして 会長挨拶とさせて戴きます

幹事報告◆

・釧路北ＲＡＣより８月例会の報告が来ています。
・大口特別寄付の件でロータリー財団のポリオプラスとして、当クラブで１０８万円、足立Ｄ
Ｇとして５４万円、また米山記念奨学会として、当クラブで５０万円、足立ＤＧから１０万
円の領収書をそれぞれ送られてきましたので回覧します。

委員会報告◆
（ガバナー事務局 中嶋代表幹事より）
・先日の利尻を終え、これで公式訪問を５１クラブ終了しました。地区大会前に５７クラブま
で訪問する予定です。

（地区大会 金森実行委員長より）
・釧路北ＲＣから多額寄付を頂来ました事に対してお礼申し上げます。

「 ポリオ撲滅（AG訪問） 」◆本日のプログラム

担当 財団国際関係委員会
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